## Gut gelaufen

## Mehr als 3750 Teilnehmer sorgen bei Landshuter Benefizlauf für Rekord

Landshut. (rn) 2019 war das bislang teilnehmerstärkste Jahr gewesen bei "Landshut läuft". Doch heuer hatten sich für den vom Lions-Club Landshut-Wittelsbach alljährlich veranstalteten Wohltätigkeitsevent mit 3754 Teilnehmern sogar noch über 250 mehr angemeldet. Start und Ziel waren jeweils vor dem Rathaus in der Altstadt, wo die Teams gestaffelt losliefen und voranradelnde Guides den Streckenverlauf vorgaben.

Bei den in verschiedenen Strecken-Disziplinen bis zum Halb-Marathon antretenden Läufern war die Stimmung ebenso gut wie bei Veranstaltern und Sponsoren. Schließlich herrschten schon rein witterungsmäßig am Sonntag optimale Bedingungen, als die Läufer von Bambini bis zu Senioren in der Landshuter Altstadt antraten, um mit ihren jeweiligen Teams ein möglichst optimales Ergebnis zu erzie-

len. Das konnte man auch schon



Eher entspannt als angestrengt gingen viele der Teilnehmer bei "Landshut läuft" an den Start.

Foto: Christine Vinçon

rein zahlenmäßig: So ging der von der Mediengruppe Attenkofer gesponserte Team-Cup an das 136 Köpfe starke Team der Firma Dräxlmaier. Mit den Startgeldern aus dem Benefizlauf unterstützt der Lions-Club Landshut-Wittelsbach zahlreiche und nachhaltige Förderprojekte für Kinder und Jugendliche in der Region Landshut.